

Awali Desember dengan Semangat, Rutan Balikpapan Gelar Apel Pagi

Muhammad Febr - [BALIKPAPAN.PEKON.WEB.ID](https://www.pekong.id)

Dec 2, 2024 - 09:09



HUMAS, BALIKPAPAN – Mengawali minggu pertama Desember dengan semangat baru, Kepala Rutan Kelas IIA Balikpapan, Agus Salim, memimpin apel pagi pada Senin (02/12/2024). Apel diikuti oleh seluruh pejabat struktural, komandan jaga, JFT, dan JFU Rutan Balikpapan.



Dalam amanatnya, Agus Salim menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras seluruh jajaran yang telah menjaga kondisi Rutan tetap aman dan kondusif. "Terima kasih kepada seluruh rekan-rekan Bapak Ibu yang telah melaksanakan tugas dengan baik. Alhamdulillah, Rutan kita berada dalam keadaan aman dan kondusif. Mari kita saling mengingatkan, selalu waspada, dan menjaga kantor kita. Jangan lupa untuk senantiasa berdoa demi keberkahan bagi kantor kita," ucap Agus Salim

Karutan juga menyampaikan terima kasih kepada Seluruh Jajaran yang telah sukses melaksanakan tugas dalam mendukung kelancaran Pilkada Serentak. "Kegiatan berjalan dengan baik dan lancar, ini adalah bukti kerja sama tim yang solid," tambah Agus Salim.



Lebih lanjut, kepada Subsi Pengelolaan, Karutan menekankan untuk memaksimalkan anggaran yang tersisa mengingat akhir tahun semakin dekat. Selain itu, seluruh jajaran diingatkan untuk memahami dan mengimplementasikan perintah harian Menteri Imigrasi Dan Pemasarakatan, di antaranya:

1. Memahami reintegrasi sosial sebagai tujuan pemsarakatan dalam pelaksanaan tugas.
2. Melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab dan keikhlasan sebagai bentuk pengabdian kepada bangsa dan negara.
3. Mengedepankan etika organisasi, pelayanan publik prima, serta memperkuat sinergi dan kolaborasi.
4. Memastikan pelaksanaan fungsi Pemsarakatan, mulai dari pelayanan hingga pengamanan, berjalan optimal dengan peningkatan berkelanjutan.
5. Menjaga integritas dan memastikan organisasi bebas dari penyalahgunaan narkoba dan pungutan liar.

Menutup amanatnya, Agus Salim menyampaikan “Sebaik-baik manusia adalah yang paling bermanfaat bagi orang lain.” Dengan semangat ini, seluruh jajaran Rutan Balikpapan diharapkan dapat terus bekerja dengan penuh dedikasi dan membawa manfaat bagi warga binaan dan masyarakat luas.

